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Robert: Woher bekommst du das mono atomare Gold in den Med Pods? Aus dem 
Äther? Oder funktioniert das nicht?

Yazhi: Doch, das funktioniert. Es wird direkt mit der notwendigen atomaren Struktur 
gedruckt. Das Organische kann nicht repliziert werden,  Mineralisches schon.

Robert: Du musst also keinen speziellen Abbau betreiben? Kann das alles 
nachgebaut werden?

Yazhi: Ja, fast alles kann nachgebaut werden. Aber ich muss sagen, dass ich alles 
Natürliche vorziehe.

Robert: Aber warum? Hat es andere Eigenschaften?

Yazhi: Mehr als alles andere die Ideen. Ich sehe schon, dass es eine Rolle spielt. 
Wie ich, die echte Polly-Mattel-Puppen bevorzugt, und keine nachgemachten.

Gosia: Frage eines Followers: "Gedichte, Vedanta,die Philosophie des Einsseins. 
Haben sich die Taygeter an der Entwicklung der Veden beteiligt, da die Lehren so 
ähnlich sind?"

Yazhi: Das ist Sternenwissen. Wir haben es nicht erfunden. Es müssen nicht wir 
sein, die die Informationen weitergeben, das kann jeder andere, der Zugang zu 
denselben alten Wahrheiten hat. Was wir sagen, gehört nicht uns, es gehört uns 
allen. Und ja, Sternenwesen haben der Menschheit durch die Jahrhunderte hindurch 
geholfen und auch gegen andere Kräfte gekämpft, die sie verwirren und 
unterdrücken wollen. Es ist leicht zu erkennen, wer helfen und wer ausnutzen will, 
wer positiv und wer negativ ist, wenn man es vom Standpunkt der Menschen und 
ihren Bedürfnisse aus betrachtet. Diejenigen, die frei teilen und das Studium von 
allem, was die Menschen in die Finger bekommen können, fördern, aber darum 
bitten, all dieses Wissen mit Unterscheidungsvermögen, Verstand und Weisheit zu 
nutzen, sind positiv, und diejenigen, die verstecken, zensieren und unterdrücken, 
was andere sagen wollen, sind negativ und regressiv.

Gosia: Frage eines Followers: "Atomwaffen sind ein großes Nein für die Föderation. 
Wie kommt es dann, dass die beiden Atombomben über Hiroshima und Nagasaki in 
Japan gezündet werden durften?"

Yazhi: Darauf habe ich keine Antwort. Hier heißt es, dass die beiden Detonationen 
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unerwartet waren und sie die Vertreter der Föderation in der Nähe der Erde alarmiert 
haben. Sie riefen einen Rat ins Leben, um auf die eine oder andere Weise 
einzugreifen und die berühmten 3 Wellen von Freiwilligen zu starten, die von Dolores 
Cannon gut beschrieben wurden.

Es kommt noch schlimmer. Es sind nicht nur diese beiden Detonationen, die 
irgendwie nicht in die Erzählung vom Verbot der Atomwaffen durch die Föderation 
passen. Unzählige, viele, viele, ich habe nicht einmal die richtige Zahl, nuklearer 
Detonationen.Wir müssen die so genannten Tests, hinzufügen. Ob oberirdische 
oder unterirdische Tests, überall  Explosionen und  von vielen Ländern, den USA, 
Russland, Frankreich verursacht, die Liste ist lang. Diese verändern auch den Stoff 
zwischen den Dichten und Dimensionen, sie töten alles und verhindern, dass es 
wieder wächst. Es handelt sich also nicht um 2 nukleare Detonationen, sondern um 
viele, Dutzende von Detonationen.

Aber wenn du dich mit UFOs auskennst, weißt du, dass UFOs seit langem mit 
Atomanlagen, Lagerhäusern und Raketen zu tun haben. Sie haben in der 
Vergangenheit Atomwaffen auf der ganzen Welt entschärft. Und es heißt, dass der 
Grund, warum die nuklearen Detonationstests aufgehört haben, darin liegt, dass die 
Föderation die menschlichen Vertreter dazu aufgefordert hat, sie zu stoppen.

Also ja, es gibt hier und da auf der Erde Beweise dafür, dass die Föderation 
eingreift, um Atomwaffen zu stoppen. Aber es gibt weder hier noch dort Beweise 
dafür, dass die Föderation bei anderen Themen und Problemen direkt eingreift.

Wir könnten damit  dann ein Problem haben, zu definieren, was eine Intervention ist, 
denn in diesem Fall ist selbst das, was ich hier schreibe, eine Intervention, um die 
aktuellen Probleme der Erde zu stoppen. Es ist also nicht so einfach, Intervention zu 
definieren. Aber bei Atomwaffen ist es ziemlich genau so, wie ich es oben 
beschrieben habe.

Robert: Die Zirbeldrüse - was macht sie?

Anéeka: Sie ist ein Signalmodulator, um einen Begriff aus der Technik zu 
verwenden. Aber sie arbeitet in Verbindung mit dem Rest des Gehirns. Im 
Gegensatz zu dem, was euch die New Ager auf der Erde erzählen, dringt das 
ätherische Signal der "Seele" nicht durch die Zirbeldrüse ein, sondern durch das 
gesamte Gehirn und durch alle lebenden Zellen des Körpers als Ganzes. Aber die 
Zirbeldrüse, so könnte man sagen, ist eine Schnittstelle zwischen diesem Signal und 
dem bewussten Gehirn. Sie ist wie ein Übersetzer des Übersetzers, um das Signal 
für die bewusste Person zu modifizieren, indem sie die ätherische Erfahrung wie 
eine Astralreise projiziert, um sie als Erinnerung an das Geschehene in die 
materielle Welt zu übersetzen.

Mit anderen Worten, sie bewirkt, dass etwas aus einer anderen Existenzebene von 
der Person erinnert (nicht erlebt) wird. Wie Träume zum Beispiel. Oder 
Astralvisionen, Remote Viewing und Visionen von anderen Ebenen.

Das Signal dessen, was nicht aus der materiellen Welt stammt, gelangt also durch 
jede lebende Zelle in den Körper, vor allem durch die Nervenzellen, das zentrale 
Nervensystem und das Gehirn, und dann hilft die Zirbeldrüse dem bewussten Teil 
des Menschen, sich an diese Erfahrungen zu erinnern, die er oder sie sowieso 
immer hat. Deshalb glauben die Menschen, dass die Zirbeldrüse das Auge ist, das 
uns erlaubt, das zu sehen, andere Ebenen, was nicht offensichtlich ist. Aber es ist 
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nicht so, dass sie es sieht, sondern dass sie es in etwas übersetzt, das für das 
Subjekt verständlich ist.

Die Zirbeldrüse hat in ihren zellulären Strukturen Stäbchen wie im Auge. Diese 
Stäbchen "sehen" nicht oder reagieren auf den Eindruck eines Lichtreizes, sondern 
sie nutzen dieselbe Struktur der Übersetzung in Richtung eines Nervensystems, das 
aus der Drüse unter anderem in die Hirnrinde führt. Die Stäbchen nutzen also nur 
die gleiche Struktur und das gleiche elektrochemische Prinzip wie die Stäbchen der 
Netzhaut des Auges, um einen Eindruck oder einen Nervenreiz zu erzeugen, der 
dem des Auges ähnelt, so dass der Betroffene etwas erlebt, das er als "Sehen" 
interpretiert, mit einem Bild, das nicht von den Augen kommt.

Die Nervenstrukturen der Zirbeldrüse sind weitgehend mit dem psycho-visuellen 
Bereich des Gehirns verbunden, der sich im hinteren Teil des Gehirns befindet, 
genau wie die Sehnerven.

Die Zirbeldrüse übersetzt das Signal in Reize, die der psycho-visuelle Bereich des 
Gehirns als Bilder interpretieren kann. Aber sie bekommt das Signal nicht von der 
spirituellen Seite. Diese Aufgabe übernehmen das Gehirn und der Körper selbst. 
Oder sie tut es nicht allein, sondern das ganze Gehirn, der Körper und die 
Zirbeldrüse erledigen diese Aufgabe gemeinsam.

Robert: Hängt die Größe der Zirbeldrüse mit dem Grad des Bewusstseins der 
Person zusammen?

Anéeka: Es kann ein Zusammenhang zwischen Ursache und Wirkung bestehen, 
aber in der Regel ist das nicht unbedingt der Fall. Das Erwachen eines Menschen 
hängt nicht von seiner Gehirnstruktur ab. Sondern von seiner Absicht, seiner Seele 
und seinem Verstand.

Wissenswertes: Das Gehirn des Taygeters hat eine Zirbeldrüse, die etwa 400% 
größer ist als die des Durchschnittsmenschen, was auch die Verbindung mit der 
Quelle herstellt oder verstärkt, die Telepathie und die Fähigkeit, Astralreisen zu 
machen und andere Sinne oder Fähigkeiten zu nutzen, die als außersinnlich 
bezeichnet werden.

Robert: Was sind das für Lichter, die sie bei dem Erdbeben in Mexiko gesehen 
haben wollen? Ist das normal?

Swaruu X (Athena): Das ist HAARP. Sie sagen, es sei tektonisch, nein, es ist nicht 
tektonisch. Es ist Elektromagnetismus, der die Atmosphäre durch dieses Gerät 
elektrisch auflädt. Es bebt im September  immer in Mexiko, und zwar zweimal, am 7. 
und  zum zweiten mal  am 19. Das ist kein Zufall.

Robert: Denn ein normales Erdbeben bringt diese Lichter nicht zum Vorschein, 
richtig?

Swaruu X (Athena): Das sagen sie, ja, die Menschen. Wir sehen keine starke 
Korrelation. Minimal. Nicht wie Lichter dieser Größe. Das ist künstlich. Ja, kleine 
Lichter wurden schon früher gemeldet, sogar in der Antike, aber nicht in dieser 
Größe, das ist neu.

Robert: Und was ist das Ziel, um diese Erdbeben zu verursachen und in diesem 
Monat?
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Swaruu X (Athena): Das ist nicht bekannt, wieder etwas Zwielichtiges, ihre Rituale 
und die Numerologie der Illuminaten. Die Bevölkerung leiden lassen, das machen 
sie die ganze Zeit mit verschiedenen menschlichen Bevölkerungen, oder besser 
gesagt mit allen.

Anéeka: Der Vulkan auf den Kanarischen Inseln, der am 19. September 
auszubrechen begann. Das ist derselbe Tag wie das Erdbeben in Mexiko 1985 und 
2019, beide am 19. September. Das ist nicht normal und ja, es gab HAARP-
Aktivitäten in der Zone, und wir sehen, dass das künstlich ist. Mit anderen Worten: 
Der Vulkan wurde künstlich zum Ausbruch gebracht.

Robert: Aber warum?

Anéeka: Genau wie bei den Erdbeben, um Chaos und Ablenkung zu schaffen, damit 
sie sich nicht auf Covid konzentrieren und so weiter. Opfer für ihre Wesenheiten, all 
das zusammen.

Robert: Was weißt du über die rudimentären Organe des menschlichen Körpers? 
Sie sagen, dass sie aufgrund der Evolution des Menschen nicht mehr funktionieren, 
aber das ist Darwinismus.

Anéeka: Sie haben alle einen Zweck, es gibt keine "rudimentären Organe". Ein 
Beispiel ist der Blinddarm. Er ist eigentlich ein Knoten wie die Mandeln, um 
Infektionen einzudämmen. Er ist die Mandel für den "Darm". Er ist ein Sinnesorgan 
und verbirgt die Amygdala, die Infektionen im Magensystem aufspürt und kontrolliert. 
Du kannst sie als Sensor sehen. Sie löst Drüsenreaktionen aus und moduliert sie, 
um mit Magenproblemen fertig zu werden.

Gosia: Und warum tut es so weh? Und dann entfernen die Leute es.

Anéeka: Weil sie sich entzündet (wie auch die Mandeln) und weil wir uns zu 
kohlenhydrat- und zuckerhaltig ernähren, was der Magen nicht verkraften kann, und 
weil es an Ballast- und Nährstoffen mangelt.

Robert: Und was sind die Folgen einer Blinddarmentfernung?

Anéeka: Anhaltende Magen- und Darmprobleme. Trotzdem versucht das System, 
das zu kompensieren.

Robert: Und das Steißbein?

Anéeka: Ist das Ende der Wirbelsäule.

Robert: Aber ist es für etwas anderes gut oder nur dafür? Um die Endstation zu 
sein? Warum muss es eine Endstation sein?

Anéeka: Weil sie ohne Endpunkt nicht enden würde. Nur so endet die Wirbelsäule, 
zusätzlich zum Steißbein gibt es große Knoten von Nervenenden der Hüfte.

Robert: Und was ist mit den Nebenhöhlen?

Anéeka: Die Geruchssensoren gehen zum Gehirn. Sie sind mit dem 
Geschmackssystem verbunden.
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Robert: Eine Frage von einem Follower: "Wenn wir keine Regierung  außer der 
Föderation  haben sollen, ist die Frage an sie, ist das nicht, seine Macht zu 
delegieren? So wie wir es tun, wenn wir unsere Stimmen an Politiker abgeben?

Anéeka: Ja, das stimmt. Und das gefällt den Menschen in Taygeta nicht mehr, 
deshalb hat Alenym Taygeta so weit wie möglich von der Föderation entfernt. Denn 
Taygeta ist nur über den Rat von Alcyone Mitglied der Föderation und nicht direkt. 
Ja, denn sie schränkt ein und kontrolliert, was freie Völker wollen. Auch wenn sie nur 
kooperieren und sich nicht in die inneren Angelegenheiten der Planeten einmischen 
will, zu denen sie gehört. Offiziell mischt sich die Föderation also nicht in die 
Angelegenheiten der Völker oder Kulturen ein, aus denen sie besteht. Aber in der 
Praxis schränkt sie sich ein oder mischt sich ein.

Das sozio-spirituelle Niveau des Taygeta-Volkes ist bereits so hoch, dass es die 
Föderation nicht mehr braucht und es nicht akzeptiert, dass ihm Regeln auferlegt 
werden. Obwohl ihnen offiziell keine Regeln auferlegt werden.

Robert: Was muss Taygeta also tun, um aus dem Rat von Alcyone 
herauszukommen?

Anéeka: Das ist ungünstig, denn dort gibt es eine konsequentere Zusammenarbeit. 
Was Taygeta jetzt durch Alenym macht, ist, sich direkt von der Föderation zu 
trennen. Das heißt, Taygeta macht, was es will, und wenn die Föderation das 
einschränken will, muss sie das über den Rat von Alcyone tun. Trotzdem muss 
Taygeta die Regeln des Zusammenlebens im Weltraum befolgen. Zum Beispiel die 
lästige Erste Direktive. Allerdings entscheidet Taygeta mit mehr Freiheit, worauf es 
achtet und worauf nicht. Zumindest meistens.

Robert: Was werdet ihr jetzt tun?

Anéeka: Im Rahmen unserer Möglichkeiten als Wegweiser dienen, damit sich die 
Menschen selbst aus den Händen der Kabalen befreien können, wer auch immer sie 
sind. Wir können das nicht direkt tun, nur als Führer. Die Menschen sollten die Arbeit 
machen, nicht wir. Wir können das nicht und es liegt nicht an uns. Wir können die 
Menschen auf andere Möglichkeiten aufmerksam machen. Aber wir können die 
Arbeit nicht für die Menschen tun. Oder nur in begrenztem Umfang, indem wir 
freiwillige Sternensaaten dorthin schicken. Wir können uns also einmischen, aber 
nur auf diese Weise. (Viele Rassen arbeiten auf diese Weise, nur durch 
Sternensamen).

Das heißt, wir helfen mehr, als man denkt, aber wir können und sollten uns nicht für 
solche Dinge rühmen. Aber WIR wissen es, wir kennen den Einfluss, den wir haben, 
und deshalb machen wir weiter, weil es uns bewegt, weil wir das Gefühl haben, dass 
wir etwas bewirken.

Robert: Außerdem könntet ihr von manchen als aufdringlich angesehen werden.

Anéeka: Das ist einer der Gründe, warum wir nicht mehr darüber sagen, was wir 
tun.

Robert: Manche sagen schon, ihr seid gekommen, um einzumarschieren.

Anéeka: Das spiegelt nur ihre eigene Mentalität wider. Es gibt nichts auf der Erde, 
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wofür wir einmarschieren müssten.

Ein weiterer Grund, warum wir uns um euch kümmern, ist, dass viele Menschen auf 
der Erde Mitglieder unserer Rasse, oder Freunde unserer Rasse sind.
Übersetzung:

Rolf Hofmann
Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
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